

## **Transall mit hohen Diplomaten landen auf dem Allgäu Airport in Memmingerberg**

Ein Bericht von Anton Engel

24 in Berlin akkreditierte ranghohe Militärattachés aus fast allen europäischen Ländern sind auf dem Allgäu Airport gelandet. Sie kamen schon morgens mit einer Transall Maschine der Luftwaffe aus Berlin und fuhren anschließend mit dem Bus nach Ulm. Dort besuchten sie die neu strukturierte und wichtige Dienststelle der Bundeswehr, das Kommando Operative Führung Eingreifkräfte (KdoOpFüEingrKr), aufgestellt um multinationale Einsätze im Auftrag der EU und NATO zu führen. Das Aufgabenspektrum umfasst dabei Auslandseinsätze von humanitären und friedenssichernden Operationen bis hin zu Kampfeinsätzen. In dieses neu gestaltende und im Aufbau befindende Kommando sowie der dazugehörigen Strategie sollten die militärischen Vertreter der europäischen Länder und NATO Einblick bekommen.

Organisiert wurde diese Aktion vom Attaché Referat des Verteidigungsministeriums unter Führung von Oberst i.G. Martin Hein und seinem Vertreter Oberstleutnant i. G. Toby Schmitt, dem ehemaligen Memminger Staffelkapitän der Grünherzstaffel, der über 10 Jahre auf der Tornado in Memmingen flog.

Mit Blaulicht, begleitet von zivilen Fahrzeugen der Feldjäger ging es zurück über die A 7 zum Allgäu Airport wo schon die „Friedenstaube“, eine weiße Transall aus Landsberg, wartete. Dann ab ins Flugzeug und Take off nach Berlin. Kein Erinnerungsfoto, keine Rede, die nächsten Termine warteten schon.

*Sehen Sie nun eine Fotoserie vom Ablauf einer Berichterstattung eines Besuches hoher Militärs auf dem Allgäu Airport.*



Pünktlich kam die Transallmaschine der Luftwaffe aus Penzing um die Attaches wieder nach Berlin zu fliegen.



Aber erst mal hieß es warten, der Bus hatte Verspätung. Also belangloses Gequatsche mit der Fliegenden Besatzung. Dann ein Anruf übers Handy, sie sind Anti Portas. Schnell die Vorbereitung für die Interviews und Fotosessions. Als der Bus hält stömen die Insassen in den Hanger zu einem bestimmten Örtchen. Wir finden den Boss der Diplomaten, den Dänen Oberst i. G. Wessel Tolvig und stellen Fragen über Fragen.



Er antwortet in perfekten Deutsch, wie wir es aus dem Fernsehen kennen. Seine Kollegen lauschen begeistert. Von links, Oberstleutnant i.G. Svein Inge Amundsen aus Norwegen und der spanische Oberst i.G. Lorenzo Gonzalez-Valles Saco. Als wir die Herren zum Gruppenfoto bitten, meint der Diplomat diplomatisch: "Ich denke die Herren sind bereits im Flugzeug".



Also steigen wir in die Transall um uns zu verabschieden. Von rechts Oberstleutnant i.G. Tony Schmitt, Oberst i.G. Martin Hein und der Kommandant der Transall Hauptmann Klaus Plasa. Dieses Foto schoss der Vertreter der Slowakei und ließ es uns freundlicherweise zukommen.



Marscherleichterung war angesagt bei den Diplomaten. Sie hatten es sich schon gemütlich gemacht in dem über 40 Jahre alten Truppentransporter, der sonst Soldaten in die ganze Welt transportiert. Leider eine schlechte Bildqualität



Dann müssen wir schnell die "Friedenstaube" verlassen, die Triebwerke werden gestartet, die Lucken dichtgemacht und gleich verschwindet die Trall Richtung Berlin.

Fotos: Tom Engel

